

résidences immobilier

SAINT-JEAN-CAP-FERRAT : Somptueux appartement 5 pièces de 177m2, ouvert sur 2 grandes terrasses avec vue mer. Petit Studio de 11 m2 attenant à l'appartement. Situé dans une petite résidence de très grand standing avec une piscine, jardin et parties communes de prestige. Vous profiterez de tous les avantages, un cadre magnifique, une proximité immédiate avec le centre du village et une vue somptueuse. Il se compose d'une entrée , séjour et salle à manger, cuisine, chambre de maître en suite, 2 autres chambres chacune avec placard et salle de douche, nombreux rangements, WC invités. L'appartement ...

SAINT-JEAN-CAP-FERRAT: Sumptuous 5-room apartment of 177m2, opening onto 2 large terraces with sea view. Small studio of 11 m2 adjoining the apartment. Located in a small luxury residence with a swimming pool, garden and prestigious common areas. You will enjoy all the advantages, a magnificent setting, immediate proximity to the center of the village and a sumptuous view. It consists of an entrance, living room and dining room, kitchen, master bedroom en suite, 2 other bedrooms each with closet and shower room, plenty of storage, guest WC. The apartment also has 2 covered parking spaces on one ...

SUD AZUR PROPERTIES

28 Avenue de la Liberté - 06360 EZE

Contacter l'agence





